



El Aeropuerto de Lanzarote acoge la exposición 'Las niñas bonitas no pagan dinero' de la Asociación Cultural Perro Flaco

- La muestra puede ser visitada en la sala de exposiciones de la Terminal Interinsular (T2)

6 de marzo de 2015

El Aeropuerto de Lanzarote, para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, acoge desde hoy y hasta el 8 de abril la exposición colectiva 'Las niñas bonitas no pagan dinero' de la Asociación Cultural Perro Flaco, que se podrá visitar en la Sala de Exposiciones de la Terminal Interinsular (T2).

La muestra, llevada a cabo por seis artistas de la Asociación, está compuesta por 33 fotografías, 10 cuadros y 11 esculturas en las que se hace un homenaje a la mujer, dando una versión de ésta en diferentes momentos y lugares.

Los artistas que firman las obras son: Tati Benpè, Grise Malayerba y Carol Curbelo (fotografía); J.J. Bonilla (pintura); y Francisco Carreño y Francisco Javier Hernández (escultura).

La Asociación Cultural Perro Flaco nace en 2010 y desde entonces han desarrollado su labor organizando multitud de actividades relacionadas con el fomento del arte y la cultura. Desde el año 2013 se dedican a realizar exposiciones colectivas, tanto dentro como fuera de la Isla.